
Protokoll: 

Herr Dr. Mifka trägt zu diesem Tagesordnungspunkt vor. Die Präsentation wird diesem Protokoll als 

Anlage 1 beigefügt. 

 

Rm Dr. Kleemann fragt nach, wie die weiteren Schritte aussehen, ob die Wege an der Brücke noch 

verbreitert werden können und wie lange die dauerhafte Anlegung eines Gehweges auf der 

Unterstromseite dauern würde. 

 

Herr Dr. Mifka führt aus, dass man aktuell an der Entwurfsplanung arbeite. Die Ausschreibung ist 

zeitnah möglich, sodass ein Baubeginn in 2022 möglich sei. 

 

Eine Verbreiterung der Fußwege über 2,50 m hinaus ist statisch nicht möglich. 

 

Die dauerhafte Anlegung eines Gehweges müsste im privaten Gelände erfolgen. Hierfür sei eine 

Planfeststellung erforderlich. Man müsse von einem Zeitrahmen von mindestens 4- 5 Jahren rechnen 

 

Weiter ist eine Verbreiterung der Fußwege über 2,50 m hinaus statisch nicht möglich ist. 

 

Bg. Flöck erklärt, dass mit den Ausführungen des Herrn Dr. Mifka der Antrag der Freien Wähler 

ausreichend beantwortet ist. Alles Weitere müsste nun über einen neuen möglichen Antrag erfolgen. 

 


